



El árbol de la vida

José Ignacio Valenzuela

[Download now](#)

[Read Online ➔](#)

El árbol de la vida

José Ignacio Valenzuela

El árbol de la vida José Ignacio Valenzuela

A veces para poder seguir viviendo, hay que morir y dejar atrás lo que uno fue.

El tercer libro de la Trilogía del Malamor concluye las historias de Ángela, Rayen y del peculiar poblado de Almahue y sus desventurados pobladores, condenados a sufrir del hechizo del Malamor.

Con el poblado destrozado por un devastador terremoto y Fabián en el fondo de la tierra, Ángela se adentrará en el subsuelo ya que ha decidido que aunque la vida se le vaya en intentar rescatar a su enamorado desde el fondo de la tierra, no va a permitir nunca más que la desgracia o el infortunio los separe.

Quizá los tiempos han cambiado y aquel árbol en el centro de la plaza de Almahue, símbolo del malamor, ahora yace convertido en un cadáver de ramas y raíces tan secas como las arenas de un desierto. Aquello solo puede anunciar una transformación, el fin de una era.

Ha llegado también el tiempo de las explicaciones y Rosa revelará algo de ese pasado que guarda celosamente: una nueva leyenda. Y Ángela deberá sacar fuerzas para enfrentarse a Rayén y al Decapitador en un viaje a través del tiempo y de la geografía chilena.

El árbol de la vida Details

Date : Published November 2013 by Alfaguara

ISBN : 9786071128683

Author : José Ignacio Valenzuela

Format : Paperback 406 pages

Genre : Romance



[Download El árbol de la vida ...pdf](#)



[Read Online El árbol de la vida ...pdf](#)

Download and Read Free Online El árbol de la vida José Ignacio Valenzuela

From Reader Review El árbol de la vida for online ebook

Adriana Romero says

Me encantó un buen final
Para esta historia me encanta
Esa historia de amor entre Ángela y Fabián
Realmente conmovedora como nos
Concluyen esta maldición del malamor buenísimo

Alexia Salazar says

Esta trilogía se va poniendo mejor en este tercer libro hay más acción y un muy buen final de trilogía vemos como Ángela se hace más valiente y pelea por lo que quiere y quienes quieren protegerlos.

Sam Drums says

Las primeras tres cuartas partes del libro me encantaron. Muy enganchante, con cada descubrimiento que iban haciendo los personajes me daba una sed de querer saber más y más.
Una historia muy hermosa difícil de olvidar, con personajes muy entrañables, en particular Rosa y Rayén, para mí ellas fueron lo mejor de la historia.
Lo único que no me convenció fue el final, se quedó muy corto ante toda la historia que se había venido construyendo.

Ericka says

Hace ya un rato que tuve el privilegio de leer este libro y hace muchísimo más que tuve la oportunidad de comenzar esta trilogía...

Como ya lo he dicho antes la verdad esta trilogía por alguna razón que aun no entiendo nunca me atrapo, la historia es buena, la leyenda del Malamor y los personajes me gustan mucho, pero por algún algo, simplemente no me atraparon o mejor dicho no me hicieron añorarlos como otras series lo han hecho; sin embargo debo decir que este último libro fue de mis favoritos.

La verdad es que el autor se superó por mucho dándonos un final donde todos los cabos se ataran, donde todas las preguntas que te hiciste a lo largo de la saga quedan resueltas y eso como lector se agradece y mucho.

Se que muchas quedaron fascinadas con este mundo, yo en lo personal no fui una de ellas, pero aun así me gustaron los libros y me encantó el trabajo que se hizo con las portadas, creo que son pocos los libros que son trabajados en su diseño de esa forma.

Recomiendo el libro, si, ¿por qué no habría de hacerlo?, es una historia buena, con aventura, venganza, deseos, magia y amor, tal vez a mi no me llego por completo, pero puede que a otros si, así que tómense su tiempo, léanlo y después me dicen que les pareció. :D

Cynthia Santiago says

Tras el terremoto, Almahue ha quedado en caos, Rayén ha secuestrado a Mauricio y Ángela trata de rescatar a Fabián de las profundidades de la tierra, el destino ha sido escrito y el final se acerca.

Para esta nueva aventura será necesario que Ángela, Fabián, Carlos Ule, Rosa y el mismo Azabache emprendan una nueva aventura atravesando todo el país para lograr terminar con el Decapitador y con Rayén. ¿Pero cómo empezó todo? Es momento de revivir el pasado y conocer esa otra leyenda que creó al Malamor.

Creo que ha sido el libro de la saga que más he disfrutado y probablemente se deba a todos los flashback y a las múltiples referencias de la cultura mexicana. Si bien no es de mis sagas favoritas me alegra finalmente poder cerrar esta historia.

Martín Olate says

Es horrible, es horrible cuando los escritores deciden poner pocas muertes en los primeros libros y que en el último te tiren como una bomba de personajes muertos, es horrible.

Al principio me enganchó al tiro, pero a medida que iba avanzando como que me llegaba a molestar que repitieran a cada rato una misma cosa y eso pasa relativamente... en todo el libro.

Algo que amé fue que al fin pudimos saber *quién era* nuestra querida personaje, Rosa, a quién yo siempre amé, jejeje.

El "Epílogo" nos reveló ~~tantas cosas~~ dos cosas muy impactantes que no nos dicen en el últimos capítulo... La primera fue que Carlos Ule había muerto, algo que uno nunca se entera en el último capítulo, con esa noticia me dio mucha pena por nuestro querido Profesor, y la otra cosa fue que Ángela y Fabián, habían tenido un hijo O.O

Amé este libro, goood bye :)

Ignacio Rebolledo says

Este libro me dejó con los nervios de punta, muy buenas las primeras páginas y últimas páginas pero el desarrollo estuvo medio flojo. Con respecto al final me dejó un sabor agrio dulce.

Danii says

*** 3.5

Buen final de la trilogía, me gusto. Quedo en shock porque un personaje querido moría al final.

Creo que la historia es buena pero faltó profundizar más en el amor de Angela y Fabián, por eso este libro queda debiendo en el tema amoroso.

Dania Luna says

Muy buen final :D

Tessa says

He estado esperando este final desde hace un tiempo. Y lo mejor es que no me siento decepcionada ni un poco por no leer esta historia.

Cuando compré el primer libro, estaba en su vieja portada, incluso me sorprendió algo que Alfaguara hiciera esa portada, no estaba mal, pero no llamaba la atención para el público, ese día me fui un poco menos al inicio y vi la sinopsis de atrás. Me intereso y lo compré.

Esta historia fue un gran tercer libro, no recordaba el nombre de la mamá de Fabian y como olvide lo que había sucedido antes del libro.

Me fascino este libro, no solo por el hecho de mostrar a una protagonista - que es pelirroja como muchos libros que he leído últimamente - demasiado valiente y decidida a su destino, también conocemos lo que sucedió con Rosa y Rayen, su pasado en la cual se explica todo lo que nos falta de este admirable libro.

La forma de narrar de José Ignacio me ha fascinado y dejado con leer más de sus libros, ojala algún día pueda darme una oportunidad de leerlos.

Me gustaría conocer un poco más de lo que fue de los personajes, pero por nada del mundo cambiaría el final que puso este escritor chileno.

Tengo una nostalgia de saber que jamás volveré a leer un libro como el nos ha dado, un libro que nos cuente una leyenda maravillosa, nos muestra nuestros lindos lugares de un América del Sur y del Norte -porque recuerden que México es junto de Estados Unidos y Canadá - un lugar mágico y especial, ha tomado nuestra cultura mexicana y una lengua de hace años para transformar esta historia en un objeto único.

Además que contiene con un pequeño glosario para entender las palabras que pone en ciertas ocasiones, es útil incluso en la última página del duelo....

Amé a cada uno de los personajes, como un amor puede vencer al más vil mal de toda las eras, sin importar lo que pase, el amor siempre gana al final.

Esa es una gran lección que nos da nuestro gran escritor chileno José Ignacio Valenzuela y le agradezco mucho que nos haya dado este libro.

Se lo recomiendo a todas las personas que les encanta las leyendas, el misterio, aventura y por supuesto el amor.

Además que hacen una linda escena al completar los libros.

Buenas lecturas les deseo.

:)

Pamela says

Uno de los libros que más rápido he leído. Fue muy diferente de lo que yo esperaba para el final, pero ató todos los cabos y lo amé.

Geovanna Maya says

El romance entre los personajes principales siempre estuvo ahí en cada momento pero lo bueno es que ese romance nunca abarcaba todo el libro, si no que se llena de otros amores y desamores por así decirlo, como de sufrimientos, verdades e historia (que fue lo que más me enganchó), esta novela tenía de todo.

Honestamente Rayén era una espina muy molesta que siempre tuvo una presencia que me gusto a pesar de odiarla (ustedes entienden) pero por alguna razón en este último libro puedes conocerla muchísimo mejor, es decir, lo de los libros anteriores no es casi nada con lo que te revelan de ella, yo al menos no quede decepcionada en ese punto, pero... necesite un poco más de esa Rayén en algún momento y al final me lo dio.

El desarrollo me gusto mucho, las combinaciones de personajes y sentimientos me dejaron un buen sabor de boca respecto a eso, el final... no fue malo, para nada, pero por alguna razón me dejo con una gran duda que ya no se resolvió (junto con otras que no eran tan importantes como esa).

Juampidc says

Trilogía que atrapa.

Francisca says

3.5

me decepciono demasiado el libro, el primero había sido perfecto.

Creo que esperaba muchísimo más de esta trilogía.

Aun así disfrute la poca acción que contenía (la mayoría del libro se la pasan viajando).

eso :C

Vladimir says

Dios Mio. Como empezar.... Simplemente me ha encantado. Es una Trilogia PERFECTA. Aqui continuamos exactamente donde nos dejó "La Raiz del Mal" #Malamor2 no quisiera dar Spoiler a alguien que no lo haya leido. Vemos como continua la lucha entre Angela, Rosa, Rayen y la maldicion de Almahue. Los personajes crecen increiblemente con todas las experiencias que van sucediendo a lo largo de la trilogia pero especificamente en esta 3era parte, vemos a Angelas mas fuerte, a un Fabian mas arriesgado y a una Rosa enfrentando su pasado. Al mismo tiempo que conocemos de donde ha surgido todo o como diria yo "La Raiz del Mal". Amé esta trilogia completa y no pienso deshacerme de estos libros por nada del mundo
